

EL DIARIO DE ZARAGOZA.

PERIÓDICO POLÍTICO Y DE NOTICIAS GENERALES Y AVISOS

PRECIOS DE SUSCRICION

ZARAGOZA. 3 meses 4 pias. Un número suelto. 5 cents.
6 - 7'50 -
12 - 14'50 -
atrasado 25

EDACCION Y ADMINISTRACION, Coso, 74

La correspondencia se dirigirá al director

DON CARLOS VARA DE AZNAREZ

PRECIOS DE SUSCRICION

PROVINCIAS. 3 meses 5'50 pias. ESTADOS com-
ISLA DE CUBA 3 - 7 - prendidos en la } 3 meses 12 pias.
FILIPINAS. 3 - 9 - Union postal. }

ALBERTO ALADREN

ha trasladado su establecimiento de
PLATERIA Y JOYERIA
á la calle de D. Alfonso I, núm. 25
1004 ca 614

Carta de Madrid

4 de Julio de 1886

Llegada del Sr. Pi y Margall al Congreso.— Promesa de levita.—La cortesía del Sr. Pi es muy discutible.—Escarceos disidentes, por los Sres. Cobian y Rodríguez Batista.— Discusión de los gastos de la Real Casa.— Senado.—El Sr. Moret contestando á los cargos sobre el *modus vivendi*.—Viaje de la Corte.—Aumento de sueldos á los brigadieres y capitanes.—Lance pendiente.—Otro en perspectiva.

Dos eran hoy los sucesos que despertaban algún interés. La presentación del Sr. Pi y Margall en el Congreso y la discusión del *modus vivendi* en el Senado.

Esperábase con curiosidad le llega del jefe de los pactistas al Congreso, en cuyo recinto no había penetrado desde la célebre madrugada del 3 de Enero.

Acompañado del Sr. Azcárate ha llegado á las tres, siendo recibido en la puerta por varios diputados de la coalición republicana.

Poco después y momentos antes de comenzar la discusión del proyecto de gastos de la Real Casa (no digo lista civil para no desagradar á los académicos que discutiendo ayer en el salón de conferencias esa locución, rogaron á los periodistas que no la usaran, por impropia) el Sr. Pi y Margall vestido de levita, contra la costumbre inveterada de vestir de etiqueta, subió á la presidencia á cumplir el precepto reglamentario del juramento ó promesa.

¿Jurais ó prometéis etc? le ha preguntado el presidente Sr. Martos.

El Sr. Pi. Prometo sin perjuicio de trabajar sin descanso por el restablecimiento de la república.

Martos. No puedo admitir esa fórmula incorrecta é irrespetuosa.

El Sr. Pi. Bueno pues, prometo y sin saludar al presidente, como es uso general, ha bajado de la presidencia y ocupado su asiento en los escaños.

El hecho y la forma en que se ha realizado ha sido luego objeto de muchos comentarios, considerando la opinión general que eso no significa la firmeza de carácter del Sr. Pi, como lo explican los republicanos, sino otra cosa que favorece bastante menos al interesado, pues demuestra que su cortesía parlamentaria es muy discutible.

Antes de esto la mayoría ó por lo menos dos de sus individuos, han hecho en sesión pública escarceos poco conformes con la disciplina y obediencia de los partidos.

Primero el Sr. Cobian y luego el señor Rodríguez Batista, han sido los encargados de lanzar los primeros dardos contra el banco azul.

El Sr. Cobian con ocasión del nombramiento de un funcionario del poder judicial ha dicho que el señor ministro de Gracia y Justicia está infringiendo constantemente el artículo de la ley orgánica del poder judicial que trata de la inamovilidad de los jueces y magistrados.

El Sr. Alonso Martínez no estaba en el Congreso y no ha podido, por lo tanto, contestarle, pero es de suponer que lo hará mañana.

A continuación ha empezado á discutirse la interpelación sobre la cuestión del gas en Cadiz, anunciada por el Sr. Rodríguez Batista. Le ha contestado el ministro de la Gobernación, y uno y otro se han expresado con bastante viveza.

La discusión se ha interrumpido, quedando pendiente para mañana.

Al entrar en el orden del día y no ha-

biendo podido concurrir el diputado izquierdista Sr. Montilla á consumir el primer turno en contra de los gastos de la Real Casa, lo ha hecho el diputado republicano Sr. Muro al que en estos momentos empieza á contestar en nombre de la comisión el Sr. Nieto. Los dos turnos restantes los consumirán los Sres. Pedregal y Pi y Margall, contestándoles los señores Capdepon y León y Castillo respectivamente.

En el Senado la concurrencia ha sido grande desde primera hora. El Sr. Moret se ha levantado á contestar á los cargos que en el curso del debate sobre el voto particular de los Sres. Vida y marqués de Monistrol le habian estos dirigido.

El ministro de Estado ha tenido párrafos brillantísimos al explicar las ventajas que á su juicio reportará el convenio á España, especialmente á la industria vinícola y al exponer las razones que han aconsejado hacer extensivo á las colonias el *modus vivendi*.

Respecto á que no había consultado al Consejo de Estado ha dicho que este trámite lo había ya cumplido el Sr. Ruiz Gomez, hasta el punto de que el Sr. Elduayen se juzgó libre de él. Ha afirmado además, contra las aseveraciones de sus impugnadores, que están plenamente conformes con el proyecto y que lo conocian de antemano, todos los ministros y particularmente los de Hacienda y Ultramar.

Al escribir estas líneas acaba de terminar el Sr. Moret y comienza á hablar el señor Elduayen aludido por aquél.

La Corte saldrá para la Granja del 10 al 12. S. M. la Reina, después de permanecer algunos días en el real sitio, visitará probablemente la región gallega, deteniéndose una corta temporada para tomar baños en la residencia que la señora duquesa de Medina de las Torres posee en la provincia de Pontevedra.

La subcomisión de presupuestos para el estudio de los de Guerra, después de una detenida conferencia con el señor ministro del ramo, ha conseguido que éste admita el aumento á 10.000 pesetas en el sueldo de los brigadieres y que la gratificación que se señalaba á los capitanes que mandan fuerza, se haga estensiva á todos los capitanes que sirven en cuerpos en activo.

El lance entre los Sres. Quiroga Ballesteros y Cándido Martínez, continúa sin resolver. Representan al primero los señores Mellado y Aguilera (D. Alberto) y al segundo los Sres. Becerra y Ferratges.

Los asturianos no quieren ser menos que los gallegos y ya se habla de otro lance entre los señores Olavarieta y Suarez. Inclán, contrincantes en la última lucha electoral, en su distrito de Asturias.

gran solemnidad entre una elegante y escogida concurrencia, amenizando la música del regimiento de Valencia.

En la exposición provincial de ganados, aves y pequeñas industrias, se ha presentado de todo, perfectamente preparado en locales y jaulas para cada uno de los grupos. En primero de Julio se hizo el reparto de los premios.

Los bailes en el salón de Recreo y círculo burgalés han estado brillantes; el decorado de las sociedades llamó la atención de los concurrentes; el sexo bello, alegre y elegante; la entrada un lleno.

En el teatro, circos, panoramas, espectros, barracas, etc., etc., animación completa.

Ayer á las cuatro de la tarde se celebró una corrida de cuatro novillos que fueron estoqueados por los hermanos *Ojitos*, no ocurriendo ninguna novedad, (salvo alguna caidita sin consecuencia.

Mercados: Fanega de trigo 37'60; idem rojo, 36'88; id. álaga, 40; cebada, 24; centeno, 25; avena, 14'75; alubias, 88'60; harina de primera, 17 reales arroba; idem de segunda, 16'50; id. de tercera, 15'90.

M.

Sección oficial

La *Gaceta* de ayer contiene las disposiciones siguientes:

Presidencia del Consejo.—Relación de lo efectuado en el acto de entrega á S. M. la Reina Regente la contestación al discurso de la Corona, por la comisión del Senado.

Fomento.—Real orden por la que se otorga á la compañía Reusense de tranvías la concesión de un ferrocarril económico desde Reus al puerto de Saló y estación de este nombre de la línea de Valencia á Tarragona.

El *Boletín oficial* de esta provincia contiene las resoluciones siguientes:

Ministerio de Fomento.—Real decreto aprobando el pliego de condiciones generales para la contratación de las obras públicas y ordenando que sus disposiciones comenzarán á observarse en las contrataciones desde la fecha de este decreto hayan de celebrarse por la administración.

Telegramas del extranjero

(De nuestro servicio particular).

La clase obrera en Bélgica.

Bruselas 5 (3'25 tarde).—La junta directiva del partido obrero belga ha dado un manifiesto en que declaran que si el gobierno ó las autoridades prohíben el gran *meeting* anunciado para el 15 de Agosto próximo, se organizará una huelga general de todas las clases trabajadoras.

Termina invitando á todos los obreros de Bélgica, para que se hallen en Bruselas aquel día, con el objeto de reclamar la reforma de la ley electoral estableciendo se el sufragio universal.

El director de «Le Galois».

París 5 (7'11 noche).—El tribunal que ha juzgado la cuestión del duelo entre Mr. Drumont y Mr. Meger director de *Le Galois*, ha condenado á éste último al pago de 200 francos de multa por haber calificado el hecho que se ha juzgado de herida leve sin premeditación.

Dimisión del ministerio bávaro.

Munich 4 (2'20 tarde).—El ministerio bávaro ha presentado en pleno su dimisión al príncipe regente Leopoldo.

Ignórase quien será el encargado de formar nuevo gabinete.

Las elecciones en Inglaterra.

Londres 4 (11'10 mañana, vía de Bilbao recibido con 24 horas de retraso).—El re-

sultado de las elecciones es hasta ahora favorable á los conservados, pero éstos no se hacen ilusiones porque quedan muchos distritos en los que tienen grandes probabilidades, y en muchos seguridad de salir derrotados.

Casi todos los distritos en que han triunfado los adversarios de Gladstone, pertenecen á Inglaterra, pues en Escocia é Irlanda, la victoria de los gladstonianos es poco menos que infalible.

Los gladstonianos han ganado tres distritos más en Inglaterra.

Los datos conocidos hasta ahora del resultado es el siguiente:

Conservadores 148; unionistas ó liberales disidentes 26; gladstonianos 54; pannelistas 18.

De modo que en los 246 distritos en que se han elegido ya diputados los conservadores llevan una ventaja de seis diputados más que en la elección de la Cámara anterior.

El emperador de Alemania y el conde de Paris.

Berlin 5 (11'15 mañana).—Se habla de que el emperador, ha dirigido al príncipe de Orleans, conde de Paris, una afectuosa carta, en que le expresa su simpatía y el sentimiento que le produce su destierro. Se cree que si el gobierno francés tiene conocimiento de este hecho, exprese su disgusto de un modo claro y terminante que pudiera dar lugar á serias complicaciones.

Politica francesa.

París 5 (4'10 tarde).—Se celebra mucho entre los monárquicos la actitud del embajador en la corte de Austria, Sr. Rocher, que al tener noticia de la expulsión de los príncipes, presentó su dimisión.

El gobierno se ha preocupado bastante de la visita del emperador de Austria á dicho señor que realmente viene á significar una sanción á sus ideas, y por consiguiente un acto de hostilidad á la república francesa, que dictó la medida causa de la dimisión de Mr. Rocher.

Se indica para sustituirle á monsieur Blander, conocido por sus fervientes ideas republicanas.

Un buque perdido.

Copenhague 4 (8'10 mañana).—Un buque de vela que se había perdido hace un mes, ha sido encontrado en medio de un inmenso banco de arena, completamente deshecho.

Ignórase la suerte de la tripulación.

Asuntos de Aragón

CARTA DE HUESCA

(De nuestro corresponsal.)

4 de Julio de 1886.

Robo en el almacén de efectos timbrados.—Panticosa.—La Siéga.—Calor.—Habrá festejos para el mes próximo?

Hoy ha sido descubierto un robo de bastante consideración en el almacén de efectos timbrados. El robo ha debido realizarse esta noche, habiendo tenido que forzar cuatro puertas, sin que en ninguna de ellas se noten señales de fractura, no obstante haberse hallado dos ganzuas y un formón. No puede precisarse con exactitud á cuánto asciende lo sustraído, por estarse practicando en averiguación de los hechos un escrupuloso reconocimiento, pero sábase que faltan 150.000 sellos de 15 céntimos, 2.000 de á peseta, y papel de pagos al Estado. A las nueve de la mañana se ha constituido el juzgado en el lugar del hecho sin que sus activas gestiones hayan dado luz sobre el asunto. Siguen las pesquisas en descubrimiento de lo ocurrido.

Ha comenzado á animarse la afluencia de bañistas á Panticosa.

Buen número de éstos suben diariamente en los carruajes que salen de esta ciudad, anunciándose que pronto lo hará

el ministro de Fomento, que anualmente suele visitar el afamado balneario.

Aquí tenemos mucho calor, hallándose muy adelantadas las operaciones de la siega.

En la ciudad, regular animación; la música del regimiento del infante ameniza el paseo los sábados y jueves.

Nada se dice de los festejos que se preparan para el mes próximo, siendo de creer que este año no los habrá, por cuanto el ayuntamiento, que el año pasado y amenazados por la epidemia colérica, que al fin invadía la población, tuvo á bien, organizar un buen programa de festejos no se halla este año animado de los mismos propósitos. Y si angustioso es el estado del erario municipal este año no lo era menos el pasado máxime si se tenía en cuenta los gastos que necesariamente había de ocasionar el cólera que tanto se aproximaba. Habrá que atribuirlo á rarezas de la excelentísima.

C.

CARTA DE CALATAYUD

(De nuestro corresponsal)

4 de Julio de 1886.

Estado de la prensa.—*El Diario de Calatayud*.—Los republicanos quieren publicar otro periódico.—La coalición republicana.—El «mildew».—Precio de la fruta.—Inauguración de las escuelas católicas de obreros.

Poco de notable ocurre en ésta localidad. La lucha de las distintas fracciones, políticas, tan vivas de ordinario aquí, atraviesa un largo período de calma, debido sin duda, á haber desaparecido del estado de la prensa dos periódicos batalladores como eran *El Eco Bibilítico* periódico republicano, sostenido por una fracción y apenas tolerado por otro de entre los mismos republicanos y *La Comarca* periódico constitucional. Ambos murieron tiempo há, dejando solo al *Diario de Calatayud* cuya vida, asegurada por 10 años de próspera existencia y aqilata por su lucha constante por las ideas de orden y por lo identificado de las creencias religiosas y saludables tendencias de este pueblo, lo hacen indestructible.

Sin embargo, conociendo cuanto en los actuales tiempos puede la prensa, la fracción republicana se mueve estos días y piensa publicar un nuevo periódico titulado *La Lucha*. Será recibido con frialdad por todos los republicanos del partido de Calatayud—Ateca, pues desde las últimas elecciones y por motivo de la designación de candidatos están completamente divorciados con los republicanos de Calatayud y será también recibido sin entusiasmo y hasta con hostilidad por las partidas que no se avienen, (siendo como són la fracción más numerosa y mejor organizada) á servir de comparsas á los buenos partidos coalicionistas. Aquí, como en todas partes, la coalición republicana solo existen en el miedo, pues entre ellos hay antiguos odios y rivalidades que en el momento y por la voluntad superior no pueden borrarse. Como prueba á ello también se anuncia la aparición de otro periódico semanal, órgano de los federales pactistas.

Se dá por segura la llegada de una comisión para hacer experiencias sobre el mildew, en las viñas atacadas en este término y para acompañarla y formar parte de ella están nombrados los concejales señores Paesa y Sanchez.

La fruta está en nuestro mercado casi por las nubes. Casi nunca se han conocido precios tan elevados como actualmente alcanza. En los cereales se ha iniciado tendencia á la baja, que se marcará de cada vez más por el buen aspecto que la cosecha presenta.

Hoy se inauguran las escuelas nocturnas en el «Círculo católico de obreros» institución que en los pocos meses de existencia cuenta unos quinientos socios.

B.

CARTA DE SARIÑENA

(De nuestro corresponsal)

4 de Julio de 1886.

Crimen de esta tarde.—La supuesta partida de malhechores.—Las cosechas.

Esta tarde se ha causado un homicidio á puñetas del sol en uno de los sitios más concurridos de esta villa, en el portal de San Francisco. Las partes han sido dos: Pablo Mora, padre, matador, y Juan Mora, hijo, difunto; el motivo ha sido cuestión de intereses, porque el primero tenía nombrado heredero al segundo y por lo visto se había arrepentido; ha mediado riña, pues el hijo iba armado de una gruesa estaca de sabiná y el padre de una navaja de una tercia de dimensión, y aquél ha dado un buen estacazo á éste en un pié, habiendo recibido por el contrario dos puñaladas, am-

bas al lado del corazón, una que le ha rasgado las carnes deslizándose por las costillas y la otra que le ha pasado casi por el centro del corazón, habiéndole muerto casi instantáneamente; el padre tiene más de 74 años y el hijo tenía treinta, el matador tiene malos antecedentes, pues ha estado 20 años en presidio por robo en cuadrilla y por lo visto ha conservado bastante de su anterior conducta, y el interfecto era casado y de buena conducta; el primero intentó huir, pero anciano y herido fué capturado en el momento, y el activo Juez Don Sebastián Aguilar con el actuario Don Joaquín Martell, se hallan instruyendo las primeras diligencias, que terminarán en un breve plazo dadas sus especiales condiciones y la circunstancia de haber sucedido aquí la desgracia y de ser de aquí naturales las dos partes.

Lo anterior es lo que sesusurra por el pueblo y que tiene más visos de verosimilitud; sin que me sea dable asegurarlo, pues como V. sabe las gentes en estos casos se retienen de contar lo que saben y por otro lado el sumario es reservado.

Otra noticia que he de comunicarle es referente á lo que los periódicos han contado respecto de una partida de malhechores existente en este partido judicial y compuesta de catorce á diez y seis hombres. Puede V. asegurar que ni hay ni ha habido tal cosa, y que todo fué una falsa noticia que dió un cualquiera, pues ni la estación es á propósito para que hoy salgan malhechores al camino, atendiendo á que en cualquiera parte encuentran que comer, ni tampoco habrían podido ocultarse los que hubieran salido porque con las faenas propias de la estación los campos se hallan poblados de gente y sin embargo nadie ha visto nada, ni tampoco la benemérita guardia civil ha topado con ningún indiciorelativo al caso.

La cosecha de trigo es por aquí poca y mala y únicamente la de vino, sino hay algún siniestro, podrá compensar algún tanto las pérdidas de aquella en los pueblos en que la hay. En la mayor parte de los puntos asegurarse que la primera cosecha no dá para los gastos causados.

T.

Dice nuestro colega *El Diocio de Calatayud*:

«En breve la iglesia de San Andrés, que es el templo primitivo de esta ciudad, así como su histórica torre, van á ser objeto de una reparación importante que ha de aumentar las condiciones del mérito artístico antiguo que ha sabido conservar á través de los años dilatados que cuenta de existencia.

—Su excelencia ilustrísima el señor obispo de Tarazona se ha dignado prorogar por tres días más el término de los sesenta días señalados en el edicto convocatorio á concurso para la provisión de los curatos vacantes en esta diócesis, y señalar los días 8, 9 y 10 del corriente mes de Julio para los ejercicios literarios, debiendo los señores opositores presentarse en el salón de aquél palacio episcopal á las siete de la mañana de dicho día 8 á fin de dar principio al primer ejercicio.

Quisicosas

DOS GRANDES HEMBRAS

Por fin podemos respirar anchamente sin que se nos caiga la cara de vergüenza vis á vis de nuestros fachendosos vecinos.

También nosotros tenemos una grande hembra.

¡Y qué hembra!

Una *mataora* de toros recientes.

Ya no recuerdo cuántos años hace que por primera vez se dió á conocer en el circo político la señorita Luisa Michel.

(Señorita! A cualquier cosa llaman *demoiselle* los nietos de Pepino el breve).

Y presentarse la Luisa con su cara de alcuza aplastada y sus *hechuras* de paraguas cerrados, y correr la fama de sus payasadas fúnebres por todos los rincones del mundo, cosa fué de dos minutos.

Como cosa de los franceses, que tienen cosas para dar y vender.

(Aviso, mi general).

Y Luisa Michel por aquí, y Luisa por allá, y dale y toma, y vuelta con la Michel.

Y todo ¿por qué?

Porque la ciudadana predica el amor libre ó suelto, el exterminio de los ricos y de los burgueses, y el *mejoramiento* de la humanidad por medio de la destrucción universal.

Eso se le ocurre á cualquiera hembra histérica.

Lo que no se le ocurre á cualquiera hembra cabal y en pleno dominio de las aptitudes propias de su sexo, es, matar un toro menor de edad.

Y eso lo hace la Fragosa en menos tiempo que la Michel emplea en guillotinar—platónicamente, por supuesto—la mitad y la otra mitad del género humano.

¡Si las echaran á reñir!

Aquello sí que sería de ver.

Coger la Fragosa el trapo, darle dos pases de muleta y clavarle el acero en los rubios, digo, en los canos, sería su menor fazaña.

Sólo nos asalta el temor de que por mucho fino que tuviera la matadora daría en hueso.

Porque, eso sí, será la Michel todo lo democrática que se quiera, pero es *soberanamente flaca*, y espléndidamente fea.

Más en nuestro favor.

La Fragosa es guapa, y con regulares ondulaciones en sus fisonomías.

¡Cuándo digo á Vds. que podemos estar orgullosos y mojarles la oreja á todos los Greys, Freicinetos, Casagnaques, Bulangeros y Clemanzotes del país de la Bigorra!

¡Qué diferencia de hembra á hembral—admirando que lo sea *mademoiselle*.

La Michel, por donde quiera que vá, la acompañan el odio, la ira, la venganza, el ansia de exterminio, el resplandor del incendio, el horror de la muerte.

Pero la Fragosa—¡viva su tierra!—allí donde pisa, va derramando garbo, sandunga, fachenda y poderío, y alegría, retozo y zaragata. Así se parecen ellas, como se parece un sollozo á una carcajada.

Suenen timbales y clarines, y crócalos, panderos y guitarras, y corra de boca en boca hasta perderse en los fríos límites polares la fama inmarcesible de la morena Fragosa.

Y cállense corridos, molinos y avergonzados los trompeteros galos y los organilleros francos que en mal hora nos han taladrado los oídos pregonando las truculentas bravezas de la zancuda, narigada y fúnebre Luisa Michel.

Y la digo muy alto: que á tanto obliga el entusiasmo que me inflama.

Entre la una y la otra.

Entra la Fragosa y la Michel.

¿Cómo dudar?

Me quedo sin ninguna.

PITACO.

Variedades

REVISTA MADRILEÑA

Nuevo teatro de Maravillas.—Otra revista.—La luz eléctrica, sucediendo al gas.—Piezas.—Las suegras.—Otra colección en Price.—La razón y la locura.—El periodista.

Talía cuenta ya con un nuevo templo en ésta corte, templo sin pretensiones y dedicado exclusivamente á la época de verano. Llámase de maravillas y sin embargo ninguna tiene que yo sepa, como no sea la de contar por llenos las funciones que llevan dadas. Sin embargo es, el repertorio, recuerdo de tiempos viejos, como diría Zorrilla.

Más ya que aún no se han aplaudido allí, más que obras conocidas, en el teatro Felipe se estrenó anoche una revista que como la mayoría de las de su clase proporcionará pingües rendimientos á su empresario, por que verdaderamente la obra en cuestión está escrita con un derroche de gracia tal que los chistes se suceden sin interrupción, manteniendo viva la curiosidad del público en tanto dura la representación.

Desde anteayer está sufriendo el gas una crisis de la que el resultado será de fijo fatal para la empresa. El comercio en masa acordó darse de baja como consumidores de éste fluido y la inmensa mayoría de los gremios ha comenzado con el mes á suprimir este alumbrado, sustituyéndolo, sino con ventajas al menos por economía por el del petróleo y algunos más rumbosos por las bujías colocadas en candelabros y arañas, y unos cuantos por la electricidad, pero todos estos sistemas con el carácter de interinos, pues la compañía Edissón ha ofrecido proporcionar desde 1.º de Agosto luz eléctrica en condiciones de economía superiores á las del gas.

El aspecto que Madrid ofrece ahora por la noche es por demás raro y excepcional, pero la unanimidad con que obra en ésta ocasión el comercio, podría ser una provechosa enseñanza para sociedades que escudadas con un monopolio cualquiera, se creen facultades para todo.

Los únicos espectáculos que la corte cultiva en los estíos, han tomado en el presente un carácter especialísimo. Predominan sobre los demás fenómenos que acostumbra á exhibirse en estas temporadas los animales y fieras y ha venido á compartir sus éxitos la colección de fieras de Cavanna que ha sentado sus reales en el Retiro.

Echase de menos en ella, uno de los animales más temibles de la creación, sin duda, porque dicho domador, apesar de su bravura, no se ha atrevido á llevarle en su colección. Me refiero á la suegra, superior en fiera á todo lo conocido y que suele hacer las veces de serpiente en el paraíso del matrimonio. Bueno sería que nuestros legisladores, lo mismo que han confeccionado leyes de defensa contra la filoxera, hiciesen alguna contra esta clase de bichos.

Anúnciase muy pronto la presentación en el circo de Price de una domadora de serpientes y vivoras, sin duda porque deben ser más fáciles de amansar que las citadas suegras.

En la referida colección se adiestran dos orangutanes notables en su género, pero por más que escudriñe todos los rincones, no conseguir encontrar un solo titi ó monos ordinarios. Debí á mi juicio suprimirlos porque perderían desde luego si se les comparaba con esa plaga de gomosos y setemesinos que hasta por ser incompletos en todo, suele fallarles media lengua, lo que constituye uno de sus encantos.

El problema de la locura sigue siendo objeto de la atención y el estudio de los pensadores y hombres de ciencia, problema hasta el presente insoluble y que escapa lo mismo á la penetración y análisis del fisiólogo que á las consideraciones de filósofos y psicólogos.

Dónde concluye la razón y comienza la locura? Qué acciones criminales son inspiradas por la voluntad y cuáles por la perturbación de las facultades mentales?

Misterio: tal es la respuesta que os darán de comun acuerdo los sabios y los profanos á la ciencia, y sin embargo, la locura caracterizada y reconocida dá lugar á crímenes espantosos como el acaecido recientemente en la calle del Peral.

Pero aparte de casos como el ya citado, acaba de presentarse otro aun más grave y más trascendental cual es de la monomanía, ante la cual muchos se preguntan si debe considerarse como una manifestación de la locura y tener en cuenta esta circunstancia para la penalidad de las acciones sometidas bajo su dominio. El cura Galeote es el que hoy llama principalmente en este punto la atención del

mundo científico y pensador; las consultas se suceden, las vacilaciones se exhiben y las nieblas de lo desconocido imperan avasalladoras.

Cuándo las veremos desvanecidas? Nadie lo sabe.

Observará V. que la presente revista más parece extraño *potpourri* en que se mezcla y confunde en nunca soñada amalgama lo ridículo, con lo dramático, lo cómico con lo sublime, pero á ello debe atenderse el periodista, misero pária de la sociedad que lo mismo tiene que llegar á la mesa del anfiteatro, donde yace tendida la víctima de algún crimen horrendo que en la ridícula inauguración de un certamen de la industria, y de igual manera recojer en la tribuna de un parlamento las menores variaciones de la política de su pueblo que marchar entre las guerrillas en el campo de batalla para morir desconocido con el anónimo de la entidad prensa, mientras el caudillo recoje laureles y el político escala posiciones.

Es, en fin, la inquieta mariposa que liba apresurada el cáliz de las flores todas sin detenerse en cada una más que el instante de un beso.

VRYC.

3 Julio 1886.

Advertencia

Suplicamos á todos nuestros suscritores de fuera de la capital, que haya finado su suscripción, se sirvan renovarla á la mayor brevedad, á fin de no sufrir retraso en la remisión del periódico, y de que vayan con la debida regularidad los servicios en esta administración.

Perfumería de Fortis, Alfonso I, 27

Vinagre fenicado de tocador del Dr. D. José Eugenio Olavide.

1005 ca 816

Crónica del día

Hoy no hemos recibido carta de nuestro corresponsal M.

Hace próximamente un mes que no recibimos nuestro colega madrileño *El Noticiero*.

En fin, la mar de exactitud en el excelente servicio de correos.

La Comisión provincial en sesión que ha celebrado esta mañana después de haber resuelto once expedientes de quintas y haber aprobado las subastas para los suministros de la casa de beneficencia, ha acordado dar las gracias á don Joaquín Costa, por el interés y celo que ha demostrado en tomar parte en las discusiones del congreso de vinicultores.

También ha despachado algunos expedientes de entrada y salida, de acogidos en los hospicios provinciales y ha consignado su informe al gobernador en algunos de administración local y varias cuentas municipales.

Ha tenido la desgracia de perder á su hijo Annibal, nuestro particular amigo D. Modesto Torres Cervelló, á quien, así como á su apreciable familia, acompañamos en el sentimiento.

Muy pronto se publicará en el *Boletín Oficial* un anuncio de la administración de contribuciones y rentas en que se recomienda á los alcaldes de los pueblos, cumplan con la mayor brevedad y exactitud, la circular que la misma publicó con fecha 17 de Junio, en que se prevenía que para el 30 del mismo mes presentasen en dichas oficinas las matrículas y documentos que previene el real decreto de 17 de Julio de 1882.

El médico-director de los baños de Paracuellos de Giloca, suplica al gobernador de la provincia, que publique en el *Boletín Oficial*, una circular recordando á los alcaldes de los pueblos y secretarios municipales, la real orden de 4 de Junio de 1861 y la circular de la dirección de Beneficencia y Sanidad, fechada en 30 de Junio de 1884 á fin de que las cumplimenten exactamente al formar expedientes de pobreza para el uso gratuito de aquellas aguas minerales, pues en su concepto se abusa algo en dichos certificados.

Para cumplimentar un acuerdo del ayuntamiento, por el que se dispuso que durante los meses de Julio, Agosto y Setiembre no hubiera más que una sola sesión por semana y que esta debería celebrarse todos los viernes, hoy primer martes que correspondía celebrar sesión, no la habrá.

Un amigo nuestro tuvo necesidad el día 13 del pasado Junio, de girar para

Madrid 50 pesetas en aquella misma fecha, y como era día festivo los establecimientos mercantiles se hallaban cerrados y no pudo por tanto girar dicha cantidad por ninguna casa de banca de esta capital.

Más como era urgentísimo el envío de las 50 pesetas fué á las tres á certificar una carta, en la cual iba un billete del Banco de España del valor ya citado, y no pudo realizar su objeto porque la reja de certificados, según es sabido, no se abre por la tarde hasta las cuatro.

Con ánimo de regresar antes de las siete para poder certificar la carta, se fué el remitente á una torre y cuando llegó á la reja de certificados se hallaba aquella cerrada ya (eran las siete y diez minutos.)

Hasta aquí nada de particular habrán hallado nuestros lectores, ni de extraordinario; pero seguramente lo hallarán cuando sepan que después de haber vaciado muchísimo antes de depositar en el buzón de la calle de la Independencia, la carta que contenía el billete y que no había podido certificar por haber llegado demasiado temprano y algunos minutos más tarde, cedió al fin á lo que dos amigos que le acompañaban le aconsejaron y echó la carta por la boca del León, el cual debió tragársela para siempre; pues hasta la fecha, no obstante los días transcurridos, ni ha llegado la citada carta á poder del destinatario, ni de ella ha tenido ya la más insignificante noticia el que la había remitido. ¡Es raro! ¡Es raro!

Durante el mes de Junio último ha prestado la guardia municipal los servicios que á continuación se expresa.

Han sido denunciados por faltar á los bandos de buen gobierno 230 individuos.

Han sido detenidos y conducidos al depósito municipal 38.

Y acompañados al hospital, prestando un humanitario servicio, siete.

Actualmente se hallan en las cárceles del partido de Pina, 14 detenidos; cuatro por lesiones, tres por hurto, y siete complicados en una causa seguida por cuádruple homicidio.

En la mañana de hoy á las doce ha comenzado en la audiencia de este territorio, la vista en juicio oral y público de la causa formada contra D. Andrés Peralta por homicidio en la persona de su hermano D. Mariano, propietario de La Almolda y muy conocido en esta capital.

Cuando tuvo lugar el hecho lo relataron con detalles todos los periódicos, y también EL DIARIO se ocupó de él. Resentimientos de familia, y cuestiones de mucho tiempo terminaron en un drama familiar, del que fué la triste consecuencia el morir uno de los hermanos, y quedar herido el otro, hoy procesado.

Estas circunstancias nos aconsejan el prescindir de reseñar los debates del juicio oral, á los que ha asistido una numerosa concurrencia.

La causa se vé ante la sección segunda de la sala de lo criminal, que preside don Elias Diaz Lopez.

Representa al ministerio público el abogado fiscal Sr. Lapoya.

Y está encargado de la defensa del procesado el abogado Sr. Sanchez Gastón.

El ahogado que ha aparecido esta mañana en la 2.ª arcada del puente de piedra pertenecía al 2.º regimiento Divisionario de Artillería que se halla de guardación en esta plaza.

Hace próximamente 15 días que los relojes de esta ciudad marcan según el meridiano de Madrid.

Hacemos esta advertencia porque fijándose de buena fé en esta marcha irregular de los dichos horarios puede suceder que los viajeros no lleguen á tiempo en el momento de partida de los trenes, como en efecto, sabemos que les ha sucedido á algunos.

Por supuesto, que en esto de los relojes de Zaragoza no es fácil formar idea exacta de como van.

Así por ejemplo, hace unos días que un compañero nuestro partía de la plaza de San Felipe en el momento en que el reloj mayor indicaba las once en punto, llegó á la del Pilar y el de este templo marcaba las once menos 5; en la de La Seo eran las once menos siete y por último al terminar su peregrinación, no breve, en la plaza de San Francisco, el reloj de la diputación provincial señalaba las once menos diez, dándose el caso curioso de llegar á su término diez minutos antes que saliera del punto de partida.

De forma, que realizó el desideratum de las personas que no tienen pocos años. ¡Lástima que concluyera tan pronto la vuelta!

Sinó, se hubiese realizado el milagro de que saliendo á las once del punto de

partida hubiera llegado á las ocho al punto de término, es decir, tres horas antes.

El día 12 del mes de Agosto próximo, se celebrará en la dirección general de rentas estancadas, la subasta para contratar el suministro de papel de empaques que sea necesario para los paquetes de picadura, que únicamente produce la fábrica de Cádiz, desde la adjudicación de aquél servicio, hasta el 30 de Julio de 1880 con arreglo á las condiciones en la Gaceta de ayer publicadas, y que muy en breve reproducirá el Boletín oficial de esta provincia.

Mañana se ocuparán las salas de esta Audiencia en el despacho de los asuntos siguientes:

Civil.—Juzgado del Pilar, doña A. R. con doña A. G. sobre ejecución de sentencia, abogados los Sres. Comin é Isabal.

Criminal.—Juzgado de Caspé; juicio oral contra P. M. y otros por atentado, abogados los Sres. Pelayo y Moliner.

Juzgado de San Pablo; juicio oral contra J. J. por homicidio, abogado Sr. Rodrigo.

Juzgado de San Pablo; juicio oral contra T. M. por desobediencia, abogado señor Ezpondaburu.

Doce detenidos se encuentran actualmente en las cárceles del partido judicial de Sos; de ellos 10, están por lesiones, uno por robo y otro por homicidio.

Las horas de oficina en la secretaría de la diputación provincial serán desde mañana de ocho á 12 de la tarde.

El sábado próximo se celebrará la sesión extraordinaria, que nuestro municipio ha dispuesto, para imponer al escudo, las insignias de la cruz de beneficencia.

Por el alcalde de Pina han sido remitidas á este gobierno, actas de las visitas giradas á las cárceles de su partido.

Las cartas que teníamos de nuestros corresponsales en varios puntos y el dar salida á todos los sueltos y parte de artículos retrasados, nos obligan á retirar el artículo de fondo.

De ahora en adelante y mientras otros originales de preferencia no lo exijan se observará mayor regularidad en la distribución de las secciones.

No se extrañen nuestros lectores que hoy no publiquemos el extracto de las sesiones de Cortes.

Se ha extraviado en correos, así como la nota de la cotización que diariamente nos remite nuestro corresponsal.

Y á propósito de esto; hace días nos notificaron un hecho que de ser cierto prueba una vez más que no ya en las ambulancias es irregular el servicio, sino que es todavía más pésimo en las administraciones, y señaladamente en la de ésta capital.

En la segunda arcada del puente de piedra, ha aparecido esta mañana el cadáver de un hombre, que se supone debe ser algún militar que ayer se bañara.

Incita á pensar así el hecho de encontrarse el cadáver completamente desnudo.

Varias mujeres que promovieron ayer un escándalo en la calle del cuatro de Agosto, han sido denunciadas á la autoridad correspondiente.

Por fin ha comenzado ó ser derribado el «Salón de las Delicias.»

La cultura y el Ornato público aconsejaba esta medida ya hace mucho tiempo.

Con la conocida ópera Rigoletto hizo ayer su debut el nuevo tenor señor Bruno, de cuyas facultades el público salió bastante complacido.

Su voz, si bien no muy intensa, es de un timbre muy agradable y tiene en extensión lo que de intensidad le falta.

El modo como interpretó su parte, mereció aplausos del público, cuyo honor alcanzaron también la Sra. Pradesi y señorita Fábregas y los Sres. Carbonell y Viconti, que desempeñaron sus respectivos *partitos* con el acierto de siempre.

La orquesta más que mediana.

El sábado, según anuncian los carteles, se pondrá en escena *Fra-Diávolo*.

El juez municipal de Fuentes de Ebro, interesa al gobernador, la captura de Mariano Romanos (a) Carrizo, vecino de Gelsa y autor de una estafa por valor de 925 pesetas, importe de 50 reses lanaras.

Se halla vacante la plaza de secretario municipal suplente del juzgado de Calatayud, dotada con los derechos de arancel, las solicitudes se dirigirán en el término de 21 días.

Muy pronto publicará la adminis-

tración de propiedades é impuestos de esta provincia, una relación de todas las fincas pertenecientes al estado que se arriendan en pública subasta, cumpliendo lo prevenido en la instrucción de 16 de Junio de 1883 y real orden de 14 de Setiembre de 1867.

Asimismo publicará el pliego de condiciones para dicha subasta. Las fincas mencionadas ascienden á 96, y radican en diferentes pueblos de esta provincia.

El ministerio de la Guerra ha publicado una real orden en que se autoriza al director general de infantería, p nivelar las fuerzas, con motivo del licenciamiento de 1884, decretado en 21 de Abril último, equilibrando las que existan en los distintos cuerpos.

Para esto, de los cuerpos en que haya excedente de fuerzas, se tomarán las excedentes con destino á otros en que hagan falta.

Gran jardín de la Iberia.—Concierto extraordinario para hoy martes, de nueve á once y media de la noche, por la música del regimiento de Galicia, alternando con el sexteto que dirige D. Pascual Armengol.

Los cadáveres de siete adultos y ocho párvulos, se inhumaron ayer en el cementerio de Torrero.

En la orilla del Ebro, frente á la Cartuja baja, ha aparecido esta mañana un ahogado, cuyo cadáver no ha sido todavía identificado.

En el juzgado de San Pablo se han registrado durante la tercera decena del finado mes de Junio 48 nacimientos y 57 defunciones.

El ayuntamiento de Quinto ha solicitado de la sección de Fomento la correspondiente autorización para variar el emplazamiento de toma de aguas, que para riegos tiene concedida.

Ha sido aprobado el expediente de expropiación del término de Escó, con motivo de la construcción de la carretera de Jaca á Sangüesa, y en breve será expedido el correspondiente libramiento para el pago de su importe.

El gobernador de Málaga participa al de esta provincia haber tomado posesión de aquel cargo, el día 2 del actual, ofreciéndole sus servicios y cooperación.

El alcalde de esta capital, ha remitido al Gobernador, para que ordene su inserción en el Boletín Oficial, el extracto de todos los acuerdos tomados por el ayuntamiento, durante el mes de Mayo último.

Plaza de Toros.

En los corrales de la misma se compran caballos para el servicio de las novilladas.

LA ORIENTAL, Coso 58.

Jabón medicinal de BREA.

1007 ca 50-506

Las GASEOSAS refrescantes aromáticas

de ARMISEN, premiadas en la Exposición Aragonesa, son preferidas hace diez años por el público que ha sabido apreciar con el uso, la superioridad de éstas sobre todas las similares. Se venden en paquetes para doce vasos, á un real, y en cajitas elegantes con aromas especiales á dos reales, en la farmacia de ARMISEN, plaza del Pueblo, 5, y principales farmacias y droguerías.

100 ca 50-752

Alcance Telegráfico.

Madrid 6 7 mañana.

Anúnciase para esta tarde una interpe-lación del diputado republicano Sr. Portuondo sobre asuntos militares.

Si el gobierno niegase á contestarla ó aplaza la contestación presentará una proposición incidental.

Créese que el debate ofrecerá interés.

P.

Madrid 6 9 mañana.

Asegúrase que ni se discutirán los presupuestos ni se pedirá autorización para plantearlos.

Regirán los actuales hasta fin de año.

P.

Madrid 6 10-30 mañana.

El Senado desechó anoche en votación nominal la enmienda de los señores Vida y marqués de Monistrol al *modus vivendi*, por 111 votos contra 56.

Anoche falleció el magistrado D. Pablo Mateo Sagasta, tío del presidente del Consejo de ministros.

P.

Madrid 6 12-15 tarde.

Telegramas recibidos participan que el puente sobre el río Tajo en la línea férrea de Cáceres ha sido incendiado.

Créese que el hecho es intencional.

No se sabe que hayan ocurrido desgracias personales.

P.

Madrid 6 1-50 tarde.

El Sr. Sagasta irá en cuanto se cierren las Cortes á Aguas-Buenas.

La Archiduquesa doña Isabel regresará á su país más pronto de lo que se dijo en un principio.

P.

Madrid 6 3-15 tarde.

URGENTE.—En el sorteo verificado hoy, han sido premiados los siguientes números:

12.179 con 250.000 pesetas.

12.890 « 125.000 «

9.383 « 60.000 «

2.197 « 25.000 «

Han obtenido además premio de 5.000 pesetas los siguientes:

5.390 1.105 2.507 12.258 15.431

3.122 7.258 11.499 17.096 16.872

7.800 9.207 17.130 7.209 3.847

P.

Don Rafael Marqueta, juez municipal ejerciente la judicatura de primera instancia, del distrito del Pilar de Zaragoza.

Por el presente se cita, llama y emplaza á todos los que se crean con derecho á heredar á D. Mariano Andrés Domec y Andrés, que falleció en Carabanchel-alto, el día 13 de Junio de 1884, y á D. Agustín Domec y Andrés, que también falleció en Cavite (Filipinas), el 29 de Mayo, de 1883, ambos en estado de solteros, y sin haber otorgado testamento para que en el término de 30 días, comparezcan á deducirlo en este juzgado y antes de abintestado pendientes en el mismo, á instancia de su hermano, D. Juan Ramon Domec y Andrés; pues finado dicho término ni verificado, les pasará el perjuicio que haya lugar, advirtiéndose que hasta esta fecha, tan solo ha reclamado sus herencias su citado hermano D. Juan Ramon Domec y Andrés.

Dado en Zaragoza á 2 de Julio de 1886.—Marqueta, de su orden Mamés Ariza.

752 650 4-d

Gran lavadero higiénico

Asalto, 13. (Tenerías.)

Lavado en agua, siempre clara y colada independiente, y por lo mismo mucha limpieza de las ropas y sin temor al contagio de enfermedades.

Las personas que deseen utilizar el servicio de un carruaje del establecimiento, para recoger las ropas á domicilio, avisarán en el comercio de droguería y ferretería de D. Camilo Solsona, Escuelas Pías, 62, y Cerdán, 47, en la camisería de D. Eusebio Presa, D. Jaime 1, 7, ó en el «Lavadero Higiénico.»

746 616 3-d 6 7 8

Subasta extrajudicial.

Los herederos fiduciarios de doña Juana de Llera, proyectan vender con retasa en tranza pública, la casa de la calle de Mendez-Núñez de esta ciudad número 24, por el tipo en alza de 27.509 pesetas.

Tendrá lugar el acto á las diez de la mañana del sábado 10 del corriente mes de Julio en la notaría de D. Basilio Campos, (Mártires, 9), donde se hallarán de manifiesto la titulación de la finca y el pliego de condiciones de las nueve á las doce de la mañana en los días no feriados. La casa podrá verse de cuatro á seis de la tarde.

720 236 4-d 30 2 4 6 9



Todas las misas que se celebren los días 7 y 8 del actual, desde las siete á las once, ambas inclusive, en la Capilla del Santo Ecce-Homo de la iglesia parroquial de San Felipe y Santiago, serán aplicadas por el alma de

doña Manuela García

DE ESCUDERO

que falleció el día 7 de Julio 1879

La familia suplica la asistencia y oraciones.

742 898 2d

El CORSÉ MARTÍN se ha trasladado, Coso, número 5.

1035 41-524 cm

Tipografía de Zacarias Rodriguez, Coso 61, junto al teatro Principal.

Unico corresponsal encargado en Francia de los anuncios y suscripciones Don C. A. Saavedra, Agencia franco-hispano-portuguesa.

ANUNCIOS.

Unico corresponsal encargado en Francia de los anuncios y suscripciones Don C. A. Saavedra, Agencia franco-hispano-portuguesa.

Cultos religiosos

Santo de hoy

Santos Isaias profeta y Rómulo ob. mrs.

Santo de mañana

Santos Benedicto II p. Ferrn obispo martir. SOL.—Sale a las 4 h. 32 m.—Pónese 7 las h. 37 m.

Cultos para mañana

Cuarenta horas

En el Seminario, de siete á ocho.

Corte de María

Se hace la visita á Nuestra Señora del Rosario, en San Pablo apóstol ó en el Pilar.

Santo rosario

En el Pilar y demás parroquias á las ocho.

Misa de infantes

En la santa Capilla, á las tres y media. Horas en que se cierra el Santo templo Metropolitano de Nuestra Señora del Pilar.—A las nueve y media.

Espectáculos

Teatro Pignatelli

FUNCION PARA HOY.

La ópera «Ebra»

A las ocho y media.

Entrada general y á palcos, 50 céntimos.

ITALIANAS

Pastas finas de sémola

SOPA JULIANA

PURÉS

LA MADRILEÑA

San Felipe, 13.

1001 ca 70-503

COMPRAS.

De muebles, colchones, ropa blanca, máquinas de coser «Singer», en buen uso, alhajas y cuantos objetos convengan; previo aviso se pasa á ver los objetos.

Libertad, 5.
1002 ca 80-258

VINOS

de Jerez

y Manzanilla varias marcas.

Ultramarinos.

D. Jaime, 2 y 4.

1013 ca 70-508

Deuda del Estado

Compra venta y permuta toda clase de valores; Alfonso, I, 19, Roberto Repollés. 1019 ca 40-256

En la fábrica del vidrio de las Tenerías, se venden botellas para gaseosa, por mayor y menor á precios arreglados.

538 2sda 40-253

TIPO-LITOGRAFIA

Artículos de escritorio.

A. A. Oliván é hijo

Coso, 32.

Primera casa en

Tarjetas de visita

ALTA NOVEDAD

1003 ca 20-504

Se vende una casa en la calle de las Armas, número 49, libre de toda carga, con una espaciosa y magnífica bodega vinaria; Luna, 4, tercero, informarán. 598 5pa 30-256

En la ferretería de An-

tonino Andreu, calle de Alfonso, 27, se venden 1500 kilos de sierra para trillos á 9 1/2 reales uno; dallas de diferentes tamaños y clases á precios más baratos que las demás casas. Todo el que se quiera convencer que esta casa vende barato, que pida precios. Para los carreteros hay una pasta especial para enseñar carros. 676 da 50-758

Gran correduría de fincas rústicas y urbanas de Leon Miguel (a) Morata, calle Dormer, número 3, antes Colchoneros, junto á la plaza de Santa Marta, tiene torres de producto y de recreo, casas, tierras blancas, viñas, olivares, hay para colocar veinte mil duros sobre hipoteca en la capital, la persona que guste puede dirigirse á dicha correduría. 722 1s

Plaza del Baile, número 5, se vende carpintería usada, balcones y ventanas; se dará barato. 748 3p 60-158

Todas las misas que se celebren mañana 7 del corriente, de las siete á las doce de su mañana, en la capilla de Nuestra Señora de los Dolores de la parroquia de San Miguel, serán aplicadas por el alma de

D.ª Margarita Ibarra y Ramiro
VIUDA DE BALAGUER
que falleció en igual día del año 1885.
Su hija Jesús, sus hijos políticos D. Gaudencio Zoppetti y D.ª Rosa Bañolas, nietos, hermanos políticos, primos y demás familia, suplican á sus amigos y relacionados la asistencia y oraciones, lo que agradecerán profundamente.
745 1p 832

LA SEÑORITA
D.ª Manuela Bazan y Vida
que falleció el día 24 de Mayo á la edad de 14 años.
Sus desconsolados padres, hermanos, hermano político, sobrino, tíos, primos y demás familia,
Suplican á V. se sirvan encomendarla á Dios y asistir á los funerales que por el eterno descanso de su alma, se celebrarán el jueves 8 del corriente, á las diez de su mañana, en la iglesia parroquial de Santa Maria Magdalena, de lo que recibirán especial favor.
El duelo se despiden en el templo.
751 1d 537

Todas las misas que se celebren mañana 7 del actual de seis á doce inclusive, en la capilla de Nuestra Señora de los Desamparados de la iglesia parroquial de San Gil Abad, serán aplicadas por las almas de

Don Ibo del Cacho y Rubio
y
Doña Joaquina Egozcue y Marin
que fallecieron el 12 de Mayo de 1873 y 7 de Julio de 1879 respectivamente.
La familia suplica la asistencia.
749 1d 636

Todas las misas que se celebren mañana miércoles 7 de Julio, en la santa capilla de Nuestra Señora del Pilar, serán aplicadas por el alma de

DON JUAN NOAILLES
que falleció el 7 de Julio de 1863.
La familia suplica á sus amigos y relacionados la asistencia, de lo que quedarán sumamente agradecidos.
747 1p 132

LAMPISTERIA BARCELONESA
COSO, 32,
ZARAGOZA.
Se graban esmerilan y decoran cristales, se enseña el procedimiento, precio convencional.
Inmenso surtido de objetos de aluminado, farolas, jarrones, jeringas, cafeteras, etc., etc.
Taller especial para la construcción y reparación de toda clase de aluminado y restaurando las lámparas dejándolas como nuevas.
Instalación y reparación del gas de cañería, todo á precios sumamente módicos.
Petróleo del superior.
733 2da 61-258



EL RESTAURADOR UNIVERSAL
del **CABELLO**
de la **Señora S.A. ALLEN**

para restaurar las canas á su primitivo color, al brillo y la hermosura de la juventud. Le restablecen su vida, fuerza y crecimiento. Hace desaparecer muy pronto la caspa. Su perfume es rico y exquisito. «UN FRASCO BASTÓ.» Tal es la expresion de muchos cuyos cabellos han sido restablecidos á su color natural y cuya calva se há repoblada. No es un tinte, y de consiguiente es perfectamente inofensivo. Los que quieran rejuvenecer los cabellos y conservarlos toda la vida deberan procurarse inmediatamente un frasco del «Restaurador Universal del Cabello de la Sra. S. A. ALLEN.»

Deposito Principal—114 y 116, Southampton Row, Londres; Paris y Nueva York; Véndese en las Peluqueras, Perfumerías y Farmacias Inglesas.
En Zaragoza: Juan Barril Arcos del Paseo, 12, García Gil hermanos, José Avarret Fortis, Alfonso I, número 27. 1012 ca 726

LA ZARAGOZANA

Servicio alternado de Diligencias de Huesca á los Baños de Panticosa y viceversa.

Precios convencionales
DESDE EL DIA 1.º DE JULIO

Despacho de billetes

En Zaragoza.—Plaza de la Constitución, 6.
» Huesca.—Fonda del Sol.
» Panticosa.—Establecimiento de baños.
702 9d 61-254

Legía concentrada «AGUILA» Marca de fábrica depositada.

El creciente consumo que este privilegiado producto viene de dia en dia observándose, tanto en España como en el extranjero, prueba de una manera evidente su superioridad sobre todas las lejías conocidas hasta el dia. Sus resultados en coladas y limpieza doméstica son harto conocidos.—Véndese al por menor en los comercios de ultramarinos, á **DOS REALES** kilógramo.



Depositario exclusivo al por mayor para todo Aragón, Fernando Lopez, **COSO, 122.**
40 6day 61-257

Polisulfuro cálcico líquido

Recomendado contra las enfermedades pericitarias de las plantas y principalmente de la vid (Erinosis ó sarna, oidium, mildew.)

UN REAL EL LITRO.
Preparación y venta, Farmacia y Laboratorio químico de Cerrada, Independencia, número 16.
NOTA.—Si el pedido escudiese de mil litros, avísese con uno ó dos dias de anticipacion. Portes y envases de cuenta del comprador. 409 d 111

A los propietarios y albañiles.—Ventanas de balcon y de antepecho, puertas vidriadas, puertas empaneladas y llanas todo nuevo, palas y palones, mangos y empaladuras; Democracia, 72, taller de carpintería. 744 3s

Arriendos
Se traspasa ó arrienda, la tienda de comestibles, de la calle de Ossau, 10; entresuelo informarán. 750 3s

Se arrienda la torre número 246, duplicado, sita en el camino de las Torres, con árboles frutales y emparrados, casa para el torrero y para los amos, ya sea desde el dia ó desde Todos Santos próximo; darán razón D. Jaime I, 21 principal. 712 1s

Paseo del Ebro, número 59, se arrienda un espacioso almacén de piso firme; darán razón en el número 58, cuarto segundo. 1036 ci 40-253

A los maestros albañiles.—Plaza del Pilar, 28, próximo á la calle de las Danzas, frente á la puerta alta del Pilar, se venden baldosas de Valencia, en blanco y varios dibujos. Tambien se reciben encargos de números, lápidas, imágenes y todo lo referente á dicho artículo; todo á precios arreglados. 426 57d ct 60-3751

Sirvientes

Se necesita un muchacho de 16 á 18 años, que sepa leer y escribir, en la calle de Santa Cruz, número 12, tienda, se dará razón. 601

Nodrizas

Sobrarbe, 16, hay una casada de 37 años y 15 dias de leche, no tiene hijos, y criará en su casa. 727 1p 60-125

Pérdida

Se suplica á la persona se haya encontrado un perro, negro, con el pecho blanco, lo devuelva; Vitoria, número 7, y se gratificará. 728 1s

Desde la plaza de la Magdalena, hasta el Almudí entre siete y ocho de la mañana del dia 2, se extravió un pendiente de oro, con una cadenita de plata, y se ruega á la persona que lo haya encontrado, se sirva devolverlo á la calle del Coso, número 178, droguería. 737 3s

EL DIARIO DE ZARAGOZA
Las oficinas de Dirección, Redacción y Administración
SE HALLAN INSTALADAS DESDE 1.º DE JUNIO DE 1886
Coso, número 74, bajo, esquina á la calle de los Sitios
FRENTE AL TEATRO PRINCIPAL.
SE RECIBEN ANUNCIOS

en la Administración de EL DIARIO DE ZARAGOZA

Se reciben anuncios de esquelas de defunción á precios excepcionales, para la 1.ª y 4.ª página, hasta las diez y media de la mañana, y para la 3.ª hasta las dos y media de la tarde.